

Presse Nationale

> Politique



Coronavirus : 52 nouveaux cas confirmés

La Côte d'Ivoire a enregistré 52 nouveaux cas ce mercredi 06 mai, sur 497 échantillons prélevés, 20 guéris et 0 décès. Au total, la Côte d'Ivoire compte 1516 cas confirmés, dont 721 personnes guéries et 18 décès, selon le ministère de la Santé et de l'Hygiène publique.



Conseil des ministres : Le gouvernement donne de nouveaux détails sur la santé du Premier Ministre

Amadou Gon Coulibaly « se porte bien » ! Mercredi 5 mai 2020, lors du traditionnel point-presse sanctionnant le conseil des ministres, Sidi Touré, porte-parole du gouvernement, a donné des assurances sur l'état de santé du Premier Ministre, parti en France, le 2 mai, pour un « contrôle médical ». Son état de santé était alors au cœur de spéculations sur les réseaux sociaux.

> Economie



COVID-19/ Lutte contre les fausses informations : Mamadou Touré installe un centre d'appel d'une valeur de 300 millions de FCFA

"Au nom du Président Alassane Ouattara et du Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly, j'exprime ma reconnaissance à la direction générale de MTN pour son engagement aux côtés des autorités Ivoiriennes, pour non seulement offrir des opportunités d'insertion aux jeunes, mais surtout pour réduire la chaîne de propagation du Coronavirus". C'est en ces termes que le ministre Mamadou Touré a remercié la compagnie de téléphonie mobile MTN qui lui a offert hier un centre d'appel dédié à la bonne communication sur le COVID-19. Ce "Call center" sera animé par 44 jeunes recrutés et formés sur la communication de la bonne information sur le COVID-19. Le centre d'appel a un coût total de 300 millions FCFA. Il est d'une capacité de traitement de 5 000 appels gratuits par jour sur la ligne verte 125 déjà utilisée par le ministère de la Santé, et fonctionnel 24H/24 et 7 jours sur 7.



Autoroute de contournement Y4 : un décret portant déclaration d'utilité publique des périmètres du projet de construction adopté

Le Conseil des ministres du 06 mai 2020 à Abidjan a adopté un décret portant déclaration d'utilité publique des périmètres du projet de construction de la section « Anyama-Autoroute du Nord- Carrefour Jacquerville » de l'autoroute de contournement Y4. Le porte-parole du gouvernement, Sidi Tiémoko Touré, a expliqué que cette mesure participe de la mise en œuvre du Projet d'Appui à la Compétitivité du Grand Abidjan (PACOGA) qui comprend la construction de plusieurs infrastructures routières et la mise en place d'une offre de transport public de masse suffisante afin de faire face à la forte urbanisation et à l'extension géospatiale de la ville d'Abidjan vers les villes environnantes.

> Société



"Mon école à la maison" : Des chefs d'établissement et parents d'élèves plaident pour une amélioration du projet

Le projet "Mon école à la maison", lancé par le ministère de l'Education nationale, de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle pour lutter contre la propagation du coronavirus, est une bonne initiative, selon les chefs d'établissement et les parents d'élèves de Gagnoa. Néanmoins, à les en croire, ledit

projet a besoin d'être amélioré, pour un meilleur encadrement des apprenants. « Nous suggérons le déconfinement pour la classe de Cm2, en prenant une école de six classes pour disposer les enfants, en respectant les mesures barrières », a suggéré Mme Ahouti née N'Guessan Ya, inspectrice de l'enseignement primaire et préscolaire de Gagnoa- LONACI.



Santé: Le directeur de cabinet rassure que l'état du ministre Abinan est stable

« Le ministre Pascal Kouakou Abinan, hospitalisé pour une grosse fatigue dans la nuit du vendredi 1er au samedi 02 mai, a été déclaré positif au test du COVID-19, ce mardi 05 mai 2020, suite à un nouveau prélèvement effectué à la clinique Farah et confirmé par l'Institut Pasteur d'Abidjan. Monsieur le ministre est pris en charge par les services compétents et son état est stable. C'est le lieu de rappeler aux uns et aux autres, la gravité de cette maladie et inviter chacun, au strict respect des mesures barrières », selon le communiqué du ministère de l'Emploi et de la Protection sociale.



Réduction de la mortalité maternelle et infantile : le ministre Aka Ouélé réaffirme son soutien aux sages-femmes

A la faveur de la célébration de la Journée internationale de la sage-femme, le 05 mai 2020, le ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, Aka Ouélé, a réaffirmé son soutien aux sages-femmes dans l'accomplissement de leur mission qui a fortement contribué à la réduction de la mortalité maternelle et infantile en Côte d'Ivoire.



Ramadan : AGC offre 15 millions de FCFA à la communauté musulmane

A l'occasion du mois de Ramadan, la communauté musulmane de Côte d'Ivoire a reçu, le 5 mai 2020 à Abidjan, un don du Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly, d'une valeur de 15 millions de FCFA. Le don composé de 5 tonnes de riz, 3 tonnes de sucre, 200 sacs de pâtes alimentaires et une enveloppe de 5 millions de FCFA, a été remis par le directeur de cabinet adjoint du Premier Ministre, Mocktar Touré. La cérémonie de remise a eu lieu au siège du Conseil Supérieur des Imams, des Mosquées et des Affaires Islamiques en Côte d'Ivoire (COSIM), dans la commune de Treichville.



Lutte contre le Coronavirus : voici le bilan au 3 avril de la mise en œuvre du plan de riposte

Le Conseil des ministres a adopté, le 06 mai 2020 à Abidjan, une communication relative à l'analyse de la mise en œuvre du plan de riposte contre la pandémie à coronavirus (COVID-19), au 30 avril 2020. Selon le porte-parole du gouvernement, Sidi Tiémoko Touré, l'évaluation de la mise en œuvre du plan national de riposte au 30 avril 2020, soit deux mois consécutifs au déclenchement de la riposte, met en relief les observations suivantes : l'augmentation du nombre de tests, en moyenne 300 tests par jour, soit plus de 9 200 tests, avec une prévalence de la maladie variant entre 10% et 20% ; Depuis le 21 avril 2020, aucun nouveau cas confirmé n'a été enregistré à l'intérieur du pays ; l'ouverture de sites d'accueil et de dépistage, notamment ceux de Cocody Saint Jean, de Marcory Cap Sud, de Treichville gare de Bondoukou et de Yopougon ex-BAE, avec une approche de dépistage ciblée sur les patients symptomatiques ; les sujets contacts et les populations vulnérables ; la fourniture en équipements de protection individuelle des équipes soignantes et la disponibilité des médicaments au niveau des sites de prise en charge et de diagnostic.

Vu sur le Net

> Economie



Trois nouveaux permis de recherche minière délivrés à des opérateurs économiques

Le Conseil des ministres a adopté, le mercredi 6 mai 2020, trois décrets portant attribution de permis de recherche minière valable pour l'or. Yams Mining S.A s'est vue attribuer 2 permis. Les zones d'activité sont les départements de Daoukro, de Bocanda et de Dimbokro. Le troisième permis a été attribué à la Société ivoirienne de recherche et d'exploitation minière, dans la région du Hambol précisément à Dabakala. Le secteur minier ivoirien se porte très bien, comme l'indique les chiffres d'affaires réalisés au titre de l'année dernière 2019. Ils s'élèvent à 761,9 milliards de FCFA contre 582,3 milliards FCFA en 2018, soit une hausse de 30,76%.

> Société

Coronavirus : 965 personnes ont été assistées pour urgence et détresse depuis le 24



mars 2020

Dans le cadre de la mise en œuvre du couvre-feu lié au Coronavirus, 965 personnes ont été assistées pour urgence et détresse, 1 249 personnes ont été interpellées pour violation du couvre-feu, 379 engins ont été mis en fourrière et 154 corps ont été enlevés pour mort naturelle et conduits à la morgue, du 24 mars au 06 mai 2020. Ces informations ont été livrées au point de presse quotidien sur la maladie à Coronavirus, le 06 mai 2020 à Abidjan, par le porte-parole de la Police nationale, le commissaire principal Charlemagne Bleu. (Source : CICG)



COVID-19 : La Première Dame et la Fondation Ked apportent des vivres et non vivres à plus de 500 ménages

Apporter le sourire aux ménages en difficulté les plus cachés en cette période difficile de COVID-19. Tel est l'objectif de la Première Dame, Dominique Ouattara, qui, à travers sa fondation Children of Africa, a décidé de s'appuyer sur des fondations et Ong crédibles opérant sur le terrain pour atteindre sa cible. La première édition de cette initiative a eu lieu hier, à Angré 7e tranche, au siège de la Fondation Ked. Où plus de 500 ménages sélectionnés parmi les plus nécessiteux ont reçu des vivres et non vivres pour surmonter les affres économiques dus au COVID-19 et se prémunir de cette maladie, à travers des kits de santé.



Lutte contre le COVID-19: les 12 experts chinois multiplient les rencontres en Côte d'Ivoire

Depuis leur arrivée en terre ivoirienne le 1er mai dernier, les experts médicaux chinois multiplient les rencontres à Abidjan. Au nombre de 12, ces experts chinois ont eu des séances de travail avec leurs confrères ivoiriens pour échanger sur les questions liées au COVID-19, notamment sur le dépistage et le suivi des cas confirmés comme des cas suspects, la prise en charge des patients, le diagnostic et le traitement clinique, la gestion sanitaire au niveau communautaire et le travail en laboratoire.



COVID-19 : Mambé fait don de matériel médical de près de 13 millions de FCFA à 10 centres de santé

Dix centres de santé sélectionnés pour la mise en œuvre du Projet de renforcement de la planification familiale (Pf) et de la santé sexuelle et reproductive (Ssr) des jeunes dans le District autonome d'Abidjan ont reçu, hier, du matériel médical et hygiénique d'une valeur globale de 12 769 500 FCFA. Le don a été remis aux représentants des structures bénéficiaires par le gouverneur Robert Beugré Mambé, lors d'une cérémonie à l'espace Canal aux bois à Treichville. Les établissements bénéficiaires sont, pour la commune de Yopougon, les formations sanitaires de Toits-Rouges, Andokoi, Kouté, Niangon Lokoa, et les Services de santé scolaire et universitaire (Sssu) de Yopougon ouest et Yopougon 3. Pour Attécoubé, ce sont la formation sanitaire urbaine d'Attécoubé, les centres de santé de Locodjoro, d'Abobodoumé, de Santai et le Sssu d'Attécoubé Adjamé-Nord.

Agence de Presse

> Politique



Le recensement électoral annoncé pour juin prochain

Le recensement pour les prochaines élections en Côte d'Ivoire est prévu du 10 au 24 juin 2020, selon la Commission électorale indépendante (CEI) qui a eu une séance de travail avec les partis politiques mercredi au siège du Programme des Nations Unies pour le développement (PNUD), sous son égide. Selon une note d'information de l'institution en charge des élections en Côte d'Ivoire, après quelques réserves émises par certains, les partis politiques ont estimé que pour l'instant "aucune contrainte technique n'existe pour ne pas respecter les délais prescrits par la loi".

> Economie



Une baisse notable du montant des marchés publics approuvés à fin mars (Gouvernement)

Le montant des marchés approuvés à fin mars 2020 s'élève à 58,6 milliards de FCFA contre 170,5 milliards de FCFA, à la même période en 2019, soit une baisse notable de 65,6%, a indiqué, mercredi, le porte-parole du gouvernement, le ministre Sidi Touré. En nombre, ce sont 185 marchés qui ont été approuvés au premier

trimestre 2020, contre 516 à la même période en 2019, soit une baisse de 64,1%. Le Conseil a adopté, à cet effet, une communication relative à la situation des opérations de passation des marchés publics au premier trimestre 2020.

> Société



COVID-19 : le gouvernement apporte ses encouragements au corps médical et aux acteurs inscrits en première ligne

Le gouvernement a apporté ses encouragements au corps médical et aux acteurs inscrits en première ligne, lors du Conseil des ministres, mercredi, dans une communication relative à l'analyse de la mise en œuvre du plan de riposte contre la maladie à Coronavirus au 30 avril 2020. Le Conseil des ministres salue le personnel soignant, dans la lutte contre le Coronavirus, qui à ce jour, a réussi à contenir le taux de mortalité à 1,18% et relevé le taux de guérison à 45%, au dessus de la moyenne en Afrique, selon le porte parole du gouvernement, le ministre Sidi Touré.



COVID-19 : Un prêt de 20,9 milliards de FCFA ratifié par le gouvernement

Le gouvernement a adopté mercredi en Conseil des ministres, un décret portant ratification d'un accord de prêt d'un montant de 20,9 milliards de FCFA, conclu le 05 mai 2020 entre l'Association internationale de développement et la République de Côte d'Ivoire. Ce prêt a été consenti en vue du financement du projet de riposte au COVID-19 et de renforcement de la capacité du système de santé aux épidémies.



COVID-19 : la Côte d'Ivoire enregistre un taux de guérison de 45%, supérieur à la moyenne africaine

La Côte d'Ivoire qui enregistre, à la date du mercredi 06 mai 2020, 1 464 cas confirmés de maladie à COVID-19 avec une prévalence variant entre 10% et 20%, a un taux de guérison de 45% de cette maladie, supérieur à la moyenne africaine qui est aux alentours de 30,5%. « Cette pandémie enregistre à ce jour en Côte d'Ivoire un taux de mortalité qui est de 1,18% et le taux de guérison à 45% au-dessus de la moyenne africaine qui est aux alentours de 30,5% », a fait savoir Sidi Tiémoko Touré, le porte-parole du gouvernement ivoirien au terme d'un Conseil des ministres présidé par le Chef de l'Etat Alassane Ouattara.



COVID-19 : les autorités sanitaires déconseillent l'automédication

Les autorités sanitaires ivoiriennes ont fortement déconseillé l'automédication aux populations et les a exhortées à fréquenter les structures de santé en cas de nécessité. Lors du point de presse quotidien sur la situation de la crise sanitaire liée au COVID-19, la conseillère technique du ministre de la Santé et de l'Hygiène publique à Abidjan, Dr Edith Kouassy, a invité les populations à se tourner vers les centres de santé en évitant l'automédication comme moyen de soins. La spécialiste a plutôt conseillé le dépistage systématique en cas de nécessité.



COVID-19 : Des vivres et non vivres du gouvernement à la population de Grand-Morié

Le gouvernement a fait don de vivres et non vivres à la population du chef-lieu de la sous-préfecture de Grand-Morié, dans le cadre de la lutte contre la pandémie du COVID-19. Il s'agit de dispositifs de lavage de mains, de cartons de savon liquide, de gel hydro-alcoolique, de cartons d'eau de javel, d'huile, de nouilles instantanées, de sacs de riz, offerts par le ministère de la Solidarité, de la Cohésion Sociale et de la Lutte contre la Pauvreté et remis mercredi à la population par les soins du professeur en sociologie, Ogni Kanga Benoît, président de la mutuelle des cadres de Grand-Morié.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CIGG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CIGG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les sorties et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.